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CON CABECERA EN COMALCALCO, TABASCO
ACTA:  11/PER/01 -06-2025

En la ciudad de Comalcalco, Tabasco,  Reptlblica Mexicana, siendo las ocho horas
con quince minutos, del dia primero de junio del afio dos mil veinticinco,  instalados
en   el   Consejo   Electoral   Distrital,   con   cabecera   en   Comalcalco   Tabasco.   Se
reunieron  a  convocatoria  del  Presidente  del   Consejo  Electoral   Distrital  07,   de
conformidad  con  lo  sefialado  en  los  articulos  131,  numeral  1,  fracci6n  I de  la  Ley
Electoral  y  de  Partidos   Politicos  del   Estado  de  Tabasco,   5  fracci6n   I  y  11,   14
numeral  1  fracci6n  I  y  18 del  reglamento de sesiones de los Consejos  Electorales
Dis{rjtales, estando presente los siguientes ciudadanos .---------------J --------------------

Ciudadano, Edid Estrada Gil

Ciudadana, Yolidabeth Vargas
Rodriguez

Ciudadana, Angela C6rdova P6rez

Ciudadano, Augusto Roman
Rosique Ar6valos

Ciudadana, Mariana Ponce Rivera

Ciudadana, Shirley lvonne Euan
Vazquez
Ciudadano, Alonzo Martinez
Hernandez

EI  Presidente  del  Consejo,  Edid  Estrada
Consejeros   Electorales.   Siendo   las   ocho

Consejero Presidente

Secretaria del Consejo

Vocal de Organizaci6n
Electoral y Educaci6n Civica
Consejero Electoral
Propietario
Consejera Electoral
Propietaria
Consejera Electoral
Propietaria
Consejero Electoral
Propietario

Gil:  Buenos  dias  sefioras  y  sefiores
horas   con   quince   minutos,   del   dfa

domingo  primero  de junio  de]  afio  dos  mil  veinticinco,  se  da  inicio  a  esta  Sesi6n
Permanente del  dfa  de  la  Jornada  Electoral  de  Consejo  Electoral  Distrital  07  con
Cabecera   en   Comalcalco,   Tabasco.   Con   motivo   del   Proceso   Electoral   Local
Extraordinario   para   personas   Juzgadoras   del   Poder   Judicial   del   Estado   de
Tabasco 2024-2025.  En  mi calidad de Presidente de este Organo Colegiado y de
conformidad  con  las  atribuciones  que  me  confiere  el  articulo  segundo transitorio
del  decreto  por el  que  se  reforman,  adicionan  y derogan  diversos  articulos  de  la
Constituci6n  Politica  del  Estado  Libre y Soberano de Tabasco y con  la  atribuci6n
que  me  confieren  los  articulos,  129,  numeral  3  de  la  Ley  Electoral  y de  Partidos
Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  y  articulo  5  numeral  1,  fracciones  I  y  11,  y  14
numeral   1   fracci6n  3,   articulo  4  numeral   1,   articulo  4  bis.  y  16   numeral  3  del
Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales  Distritales;  he convocado a
la celebraci6n de 6sta sesi6n  Extraordinaria del  Consejo  Electoral  Distrita[  07  con
Cabecera  en  el  Municipio  de  Comalcalco,  Tabasco,  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n   Ciudadana   de  Tabasco.   Por  lo   que   de  acuerdo   al   articulo   127
numeral 2,  de  la  Ley Electoral y de  Partidos  Politicos del  Estado de Tabasco;  y 7
numeral  1  fracci6n 2 y 24 numeral 3 del Reglamento de Sesiones de los Consejos
Electorales  Distritales,  solicito  a  la  Secretaria  del  Consejo,  nos  de  a  conocer  el
orden del dia preparado para esta sesi6n .------------------------------------------------------
La  Secretaria  del  Consejo:  Yolidabeth  Vargas  Rodriguez.  Con  mucho  gusto
Consejero Presidente.  Buenos dias sefioras y sefiores  Consejeros Electorales,  el
orden del dia preparado para esta sesi6n es el siguiente: ---------------------------------
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1. Lisfa de asistencia;
2. Declaraci6n de qu6rum;
3. Aprobaci6n del orden del dia;
4. Mensaje de la presidencia del Consejo Electoral Distrital, 07 con cabecera

en Comalcalco, Tabasco y de los consejeros e[ectorales, con motivo de la
jornada electoral;

5.  Informe  que  rinde  la  presidencia  del  Consejo  Electoral  Distrital,  07  con
cabecera en  Comalcalco, Tabasco,  respecto del  reporte de  la instalaci6n
de   las   casi[[as,   con   base  en   [os   informes   que   emite   el   sistema   de
informaci6n de la jornada electoral (SIJE) del lnstituto Nacional Electoral;

6. Segunda verificaci6n de las medidas de seguridad visibles o invisibles en
la boleta electoral, acta de jornada electoral, acta de escrutinio y c6mputo
en cumplimiento al acuerdo CE/2025/049, emitido por el consejo estatal y
al   oficio   D.O.E.E.C/705/2025  turnado   por  la   direcci6n   de   organizaci6n
electoral   y   educaci6n   civica,   se   realizara   la   siguiente   muestra:   b)   4
casillas; de la cual una sera elegida para verificar, y sera la mss cercana al
domicilio del consejo.

7. Lectura  del  informe  que  rinde  la  presidencia  del  consejo,  por medio  del
cua]  se  da  a  conocer  los  resultados  de  la  segunda  verificaci6n  de  las
medidas de seguridad visibles o invisibles en la boleta electoral, acta de la
jornada  electoral,  clasificaci6n  y  conteo  y  constancia  de  clausura  de
casilla   seccional,   para   su   posterior   remisi6n   al   consejo   estatal,   en
cumplimiento al acuerdo CE/2025/049, emitido por el   consejo estatal y al
oficio   D.O.E.E.C/705/2025,   turnado   por   la   direcci6n   de   organizaci6n
electoral y educaci6n civica, se realizafa la segunda muestra;

8.  Informe  que  rinde  la  presidencia  del  Consejo  Electoral  Distrital,  07  con
cabecera en Comalcalco, Tabasco, sobre la recepci6n de la votaci6n y en
general sobre el desarrollo de la jornada electoral;

9. Informe  que  rinde  la  presidencia  del  Consejo  Electoral  Distrital,  07  con
cabecera en  Comalcalco,  Tabasco,  respecto del  cierre  de  la votaci6n  de
las casillas, con base en los informes que emite el sistema de informaci6n
sobre  el  desarrollo  de  la  jornada  electoral  (SIJE)  del  lnstituto  Nacional
Electoral;

10.Declaratoria del cierre de la sesi6n permanente de la jornada electoral con
motivo de ser las 18:00 horas y proceder al cierre de las casil]as;

11. Clausura.
EI  Presidente  del  Consejo:  Muchas  gracias  Secretaria  del  Consejo.  Por favor
sirvase pasar lista de asistencia y declarar qu6rum legal, en su caso .------------------
La  Secretaria  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejero  Presidente.  Sefioras  y
sefiores integrantes del Consejo Electoral Distrital, voy a proceder a pasar lista de
asistencia,  por favor contesten  en  clara y alta  voz cuando  mencione  su  nombre,
Ciudadano Edid Estrada Gil,  Consejero Presidente .------------------------------
Presidente del Consejo:  Presente .-------------------------------------------------------------
La Secrefaria del Consejo: Consejeras y Consejeros Electorales ,---------------------
La Secretaria del Consejo: Ciudadano Augusto Roman Rosique Arevalos .---------
EI Consejero Electoral :  Presente .---------------------------------------------------------------
La Secretaria del Consejo: Ciudadana Mariana Ponce Rivera ----------------------------
La Consejera Electoral =  Presente .--------------------------------------------------------------
La Secretaria del Consejo:  Ciudadana Shirley lvonne Euan Vazquez ----------------
La Consejera Electoral :  Presente .--------------------------------------------------------------
La Secretaria de] Consejo: Ciudadano Alonzo Martinez Hernandez .-----------------
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EI Consejero Electoral: Presente.
La   Secretaria   del   Consejo:   La   de   la   voz,   Ciudadana   Yolidabeth   Vargas
Rodriguez,  Secretarja del  Consejo,  presente.  Consejero  Presidente,  para  efectos
de esta sesi6n de Consejo, hay una asistencia de cuatro Consejeras y Consejeros
Electorales,  usted, y la de la voz,  resultando seis integrantes de este Consejo, por
lo que en t6rminos de los articulos 129,  numeral 4 de la Ley Electoral y de Partidos
Politicos  del  Estado  de Tabasco,  7 fracci6n Vl;  9 fracci6n  Ill  y 24,  numeral  2  del
Reglamento   de   Sesiones   de   los   Consejos   Electorales   Distritales;   declaro   la
existencia  del  qu6rum   legal  para  celebrar  esta  sesi6n.   De  acuerdo  a   lo  que
dispone el articulo 8 numeral  1  fracci6n  I del citado Reglamento hago constar, que
se encuentra presente la ciudadana Angela C6rdova P6rez Vocal de Organizaci6n
Electoral  y  Educaci6n  Civica,  quien  concurre  con  fundamento  en  el  articulo  127
numeral 1  de la ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco .--------
EI   Presidente  del   Consejo:   Gracias  Secretaria  de  Consejo.   por  favor  d6  a
conocer el siguiente punto del orden del dia .--------------------------------------------------
La Secretaria del Consejo:  Con mucho gusto Consejero Presidente, el siguiente
punto  del  orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  toma  de  protesta  de  los  Consejeros
Suplentes.
EI  Presidente del  Consejo.  En virtud  que contamos con  nuevos integrantes que
asiste a sesi6n de Consejo de conformidad a lo previsto por los articulos  128 de la
Constituci6n   Politica  de  los  Estados   Unidos  Mexicanos,   74  de  la  Constituci6n
Politica  del  Estado  Libre  y  Soberano  de  Tabasco,  145  de  la  Ley  Electoral  y  de
Partidos   Politicos   del   Estado  de  Tabasco,11   numeral   1   y   5   fracci6n   Ill   del
Reglamento   de   Sesiones   de   los   Consejos   Electorales   Distritales,   articulo   3
numeral  2  del  reglamento  para  el  funcionamiento  de  los  6rganos  Distritales  del
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  solicito  a  ustedes
ponerse de pie .-------------------------------------------------------------------------------..-------.-.--
EI  Presidente  del  Consejo.  Ciudadanos  y  Ciudadanas;  ciudadana  Reyna  del
Carmen Ventura  Mendoza,  ciudadano  Mateo  May L6pez,  ciudadana  Mariela  Diaz
L6pez, en nombre del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
P reg u nto a  U sted es :  --------------------------------------------------------------------------.----...---
6PROTESTAN GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIC)N POLiTICA DE LOS
ESTADOs  uNIDOs  MExicANOs,  LA cONSTiTucioN  pOLmcA DEL ESTADO  LIBRE
Y SOBERANO  DE TABASCO Y LAS  LEYES  QUE  DE  ELLAS  EMANEN,  CUMPLIR CON
LAS  NORMAS  CONTENIDAS  EN  LA  LEY  ELECTORAL  Y  DE  PARTIDOS  POLiTICOS
DEL   ESTADO   DE   TABASCO,   6Y   DESEMPENAR   LEAL   Y   PATRIOTICAMENTE   LA
FUNCIC)N QUE SE  LE  HA ENCOMENDO? -------------------------------------------------------------
TODOS.  isi Protesto!
EI  Presidente  del  Consejo.  Si  no  lo  hiciere,  que  la  Sociedad  y  el  Estado  se  lo
demande.  Gracias,  podemos  sentarnos.  Solicito  a  la  Secretaria  del  Consejo  nos
de a conocer el siguiente punto del orden del dia.
La  Secretaria  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejero  Presidente,  el  tercer
punto del orden del dia es el relativo a la presentaci6n y aprobaci6n en su caso
del orden del dia.
EI  Presidente  del  Consejo.  Gracias  Secretaria  de  Consejo,   en  t5rminos  del
articulo  7  numeral  1  fracci6n  XV  del  Reglamento  de  Sesiones  de  los  Consejos
Electorates  Distritales,  le  solicito  someter a  votaci6n  la  aprobaci6n  del  orden  del
d ia a ntes refe rid o .---------------------------------------------------------------------------- __ ---.---
La  Secretaria  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejero  Presidente,  Sefioras y
sefiores Consejeros Electorales, se somete a votaci6n la aprobaci6n del orden del
dia  preparado  para  esta  sesi6n,  quienes  est6n  a  favor sirvanse  manifestarlo  de
manera econ6mica levantando la mano ,--------------------------------------------------------
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La  Secretaria  del  Consejo:  Consejero  Presidente,  el  orden  del  dia  sometido  a
votaci6n ,  ha sido aprobado por unan imidad ---------------------------------------------------
EI   Presidente  del   Consejo.   Gracias  Secretaria  del  Consejo,   por  favor  de  a
conocer el siguiente punto de[ orden de[ dia .-------------------------------------------------
La  Secretaria  del  Consejo.  Con  mucho gusto sefior Presidente,  el  cuarto  punto
del orden del dia es el relativo al  mensaje de la  Presidencia del  Consejo Electoral
Distrital    07    con    cabecera   en    Comalcalco,    Tabasco   y   de    los    Consejeros
Electorales, con mo{ivo de la Jornada Electora[ .----------------------------------------------
EI  Presidente  del  Consejo.  Gracias  Secretaria  del  Consejo.  Sefiores  y sefioras
Consejeros  Electorales,  hoy dia  primero de junio estamos  llevando  a cabo  lo  que
es,  una elecci6n extraordinaria  in6dita,  que por primera vez se esta realizando en
el  estado  de  Tabasco;   para  elegir  las  personas  juzgadoras  de  los  diferentes
tribunales    colegiados    que    conforman    el    estado.    Hoy,    nos    encargan    una
encomienda  de  que  esta  elecci6n,  que  por  prim6ra  vez  sera,  que  no  tenemos
ahora si  plasmado en  la  ley electoral,  ahora si  los lineamientos de c6mo se debe
desarrollar una elecci6n extraordinaria y que, a trav6s del correr del tiempo, seVan
haciendo los diferentes acuerdos y lineamientos para que esta elecci6n salga tal y
como   nos   la   han   encomendado.   Hoy,   tenemos   las   gentes   preparadas   los
capacitadores  residentes  electorales  que  nos  estan  apoyando  el  dia  de  hoy  en
esta jornada electoral. Tuvieron a bien presentarse a las cuatro de la mafiana para
recibir su vehiculo y poder asistir con el funcionario de casilla y que  las casillas se
coloquen o se abran de acuerdo con la marca de ley .--------------------------------------
Es decir,  a  las  ocho  de  la  mafiana ya  el  ciudadano debe estar emitiendo su voto
con  referencia  a  esta  elecci6n.  Por  ahi  ya  tenemos  algunas  imagenes  que  nos
estan  llegando,  donde  ya  esta  empezando  a fluir  los  ciudadanos  a  las  casillas  a
emitir   su   voto.   Esperemos   que   esta   elecci6n   transcurra   con   tranquilidad   y
lleguemos a que nos cerremos la casilla sin  ningdn  contratiempo y sin  problemas
de inseg u rid ad .---------------------------------------------------------------------.----------..--.....
Entonces,  es para mi un honor estar participando en esta elecci6n y poderla IIevar
a  buen  t6rmino.  Entonces,  sefiores  consejeros,  hoy  podemos  hacer historia  aqui
en el Estado de Tabasco con esta elecci6n que por primera vez se esta IIevando a
cabo.  Es  cuanto,  sefiores  consejeros,  si  alguno  de  ustedes  quiere  dirigir  algtln
mensaje,  para que le pueda dar el uso de la voz. Adelante,  no se qui6n se anota,
en virtud de que nadie hizo uso de la voz,  pido a la Secretaria del Consejo,  nos de
a conocer el siguiente punto del orden del dia .------------------------------------------------
La  Secretaria  del  Consejo.  Con  mucho gusto sefior  Presidente,  el  quinto  punto
del  orden  de]  dfa  es  el  relativo  a]  informe  que  rinde  la  Presidencia  del  Consejo
Electoral  Distrital  07  con  cabecera en  Comalcalco,  Tabasco,  respecto del  reporte
de la instalaci6n de las casillas, con base en los informes que emite el Sistema de
lnformaci6n de [a Jornada E[ectora[ (SIJE) del lnstituto Nacional Electoral .-----------
EI Presidente del Consejo. Sefiores consejeros, estamos apenas aperturando las
casillas. .Aqui  la Vocal  de  Organizaci6n  apenas  esta  recibiendo  algunos  informes
de que ya  algunas  casillas ya estan  aperfuradas y esta  recibiendo ya  la votaci6n.
Por   lo  tanto,   no   tenemos   informaci6n   en   un   gran   porcentaje   de   c6mo   esta
operando.  Entonces,  en  el  transcurso  del  dia,  Ios  asistentes  electorales  estaran
informandonos c6mo esta, si todas las casillas se estan aperturando en su tiempo
que  marca  la  ley.  Entonces,  no  mas  me  queda  que  realizar  un  receso  para  que
ustedes aprovechen  a emitir su voto.  Pero  los consejeros  que estan  aqui ya,  los
que estan siendo parte de este pleno, solamente les pediria que se turnen, si van
a ir a emitir su voto,  para que se vayan dos personas, y con dos personas yo sigo
teniendo qourum.  6Por qu6? Porque si se presenta alguna eventualidad de alguna
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casilla  que  tenga   problemas  de  que   no  se   pueda   aperturar,   inmediatamente
nosotros  reanudemos  la  sesi6n  y  podamos  dar  informes  de  que  es  lo  que  esta
sucediendo. Entonces, vamos a declarar un receso con dos horas, siendo las ocho
horas con treinta y dos minutos, vamos a declarar un receso y volvemos a iniciar a
las diez con treinta y dos minutos .-------------------------------
Entonces,  con  la  encomienda  de  que,  si  se  presenta  algtln  detalle  de  alguna
casilla,   reanudamos   inmediatamente   el   acuerdo   a   lo   que   este   informando  el
capacitador asistente electoral,  que  es  el  que  esta  monitoreando  que  las  casillas
queden  debidamente  instaladas  para  recibir  la  votaci6n  de  este  proceso.  Bueno,
no  nos  queda  que  esperar el  receso  por dos  horas y  regresamos  a  las diez con
treinta  y  dos  minutos.  Entonces,  vamos  a  reanudar  esta  sesi6n  para  hacer  la
protesta de ley del compafiero consejero .------------------------------------------------------
EI Presidente del Consejo. En virtud que contamos con un nuevo integrante que
asiste a sesi6n de Consejo de conformidad a lo previsto por los artfculos  128 de la
Constituci6n   Politica  de  los  Estados  Unidos  Mexicanos,   74  de  la  Constituci6n
Politica  del  Estado  Libre  y  Soberano  de  Tabasco,  145  de  la  Ley  Electoral  y  de
Partidos   Politicos   del   Estado   de   Tabasco,11    numeral   1   y   5   fracci6n   Ill   del
Reglamento   de   Sesiones   de   los   Consejos   Electorales   Distritales,   arficulo   3
numeral  2  del  reglamento  para  el  funcionamiento  de  los  6rganos  Distritales  del
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  solicito  a  ustedes
ponerse de p ie .-----------------------------------------------------------------------------------------
EI Presidente del Consejo. Ciudadano Remigio Arturo L6pez Castillo,  en  nombre

::'±3itEt:tT°AE:eucA°RrsAyRd;:#fipaGCJ6AnR3#gaLdAancaodNesF,aTbuacs,C6°fuppr8#T|:°AaDUEst:€S
ESTADOS  UNIDOS  MEXICANOS,  LA  CONSTITUCION  POLiTICA  DEL  ESTADO  LIBRE
Y SOBERANO  DE TABASCO Y LAS  LEYES  QUE  DE  ELLAS  EMANEN,  CUMPLIR CON
LAS  NORMAS  CONTENIDAS  EN  LA  LEY  ELECTORAL  Y  DE  PARTIDOS  POLiTICOS
DEL   ESTADO   DE   TABASCO,   6Y   DESEMPENAR   LEAL   Y   PATRIOTICAMENTE   LA
FUNCION  QUE SE  LE  HA ENCOMENDO? --I -----------------------------------------------------------
Consejero Electoral ,  i si Protesto ! --------------------------------------------------------------
EI  Presidente  del  Consejo.  Si  no  lo  hiciere,  que  la  Sociedad  y  el  Estado  se  lo
demande.  Gracias,  solicito  a  los  presentes,  tomar sus  lugares. Ahora si,  vamos  a
declarar un receso por dos horas,  como habiamos dicho anteriormente, siendo las
ocho  horas  con treinta  y cinco  minutos  declaramos  un  receso,  regresamos  a  las
diez  treinta  y  cinco,  si  hay  alguna  eventualidad  en  alguna  casilla,   reanudamos
inmediatamente para informar. Gracias
La   Secretaria   del   Consejo.   Con   mucho   gusto   sefior   Presidente.   Para   dar
continuidad a la presente sesi6n contamos en esta mesa de sesiones con:
tres  Consejeros  Electorales,  u§ted  y  la  de  la voz  resultando  cinco  integrantes  de
este Consejo, por lo que existe qu6rum legal para continuar la misma.
EI   Presidente  del  Consejo.   Gracias,   Secretaria.   Por  favor,   d6  a  conocer  el
siguiente punto del oi-den del dia .-----------------------------------------------------------------
La Secretaria del Consejo.  Con gusto,  Consejero Presidente.  El sexto punto del
orden del dfa,  es el relativo a la segunda verificaci6n de las medidas de seguridad
visibles  o   invisibles  en   la   boleta  electoral,   acta  de  jornada  electoral,   acta  de
escrutinio  y  c6mputo  en  cumplimiento  al  acuerdo  CE/2025/049,  emitido  por  el
Consejo   Estatal   y   al   oficio   D.O.E.E.C/705/2025   turnado   por   la   Direcci6n   de
Organizaci6n  Electoral y Educaci6n Civica,  se realizara  la siguiente muestra:  8) 4
casillas  seleccionadas,  de  la  cual  se  verificara  1,  la  mss  cercana  al  domicilio  del
Consejo.-------------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Presidente  del  Consejo.    Gracias,  Secretaria  de  consejo,  antes  de  pasar a
este punto del  orden  del  dia,  me  permito  informar a este  Consejo que,  siendo  las
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nueve   horas   con   veinte   minutos,   tenemos   el   reporfe   que   todas   las   casillas
quedaron  debidamente  instaladas  y  estan  recibiendo  a  la  ciudadania  que  esta
acudiendo a votar;  ya tenemos  las ciento veinte  casillas  recibiendo  la votaci6n de
esta  elecci6n  extraordinaria;  la jornada  esta  transcurriendo  con  total  normalidad.
Por  favor  haga  del  conocimiento  de  este  Consejo  los  pasos  a  seguir  en  esta
segunda verificaci6n de  las medidas de seguridad visibles o invisibles en  la  boleta
electoral, acta de Jornada Electoral,  acta de escrutinio y c6mputo en cumplimiento
al     acuerdo     CE/2025/049,     emitido     por    el     Consejo     Estatal     y     al     oficio
D.O.E.E.C705/2025    turnado    por    la    Direcci6n    de    Organizaci6n    Electoral    y
Educaci6n Civica, se realizara la siguiente muestra: 4 casillas seleccionadas, de la
cual se verificara  1,  la mas cercana al domicilio del Consejo.
La Secretaria del Consejo. Con gusto Consejero Presidente. De conformidad con
al     acuerdo     CE/2025/049,     emitido     por    el     Consejo     Estatal     y     al     oficio
D.O.E.E.C705/2025    turnado    por    la    Direcci6n    de    Organizaci6n    Electoral    y
Educaci6n Civica, se realizara la siguiente muestra: 4 casillas seleccionadas, de la
cual  se  verificafa  1,  la  mas  cercana  al  domicilio  del  Consejo:  resultando  ser  la
0516  basica,  por lo  que  pido  a  la  Secretaria  de  a  conocer cual  seria  el  siguiente
procedimiento.-----------------------------------------------------------------------------------------
La   Secretaria   del   Consejo.   Con   mucho   gusto   sefior   Presidente.   Para   dar
continuidad a la presente sesi6n contamos en esta mesa de sesiones con:
4  Consejeros  Electorales,  usted  y  la  de  la voz,  resultando  6  integrantes  de  este
Consejo, por lo que existe qu6rum legal para continuar la misma.
EI   Presidente  del  Consejo.     Gracias  Secretaria,   por  favor  d6  a  conocer  el
siguiente punto del orden del dia.
La Secretaria del Consejo. Con gusto Consejero Presidente, el s6ptimo punto del
orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  lectura  del  informe  que  rinde  la  Presidencia  del
Consejo,   por  medio  del   cual  se  da  a  conocer  los   resultados  de   la  segunda
verificaci6n de las medidas de seguridad visibles o invisibles en  la boleta electoral,
acta  de  la  jornada  electoral,  clasificaci6n  y  conteo  y  Constancia  de  clausura  de
casilla seccional,  para su  posterior remisi6n al Consejo Estatal,  en cumplimiento al
acuerdo      CE/2025/049,      emitido      por     el      Consejo      Estatal      y     al      oficio
D.O.E.E.C705/2025,    turnado    por   la    Direcci6n    de    Organizaci6n    Electoral   y
Educaci6n  Civica,  se  realizara  [a  segunda  muestra.  de  la  cual  se  verificafa  1,  Ia
mss cercana al domicilio del Consejo .-----------------------------------------------------------
EI  paso  a  seguir  es  el  siguiente,  como  ya  le  comentabamos,  se  eligi6  la  casilla
0516 basica,  para esta segunda verificaci6n a[ igual que en  la primera verificaci6n,
salieron   seleccionadas   cuatro  casillas,   se  eligi6   una,   vuelvo  a   repetir  la   mas
cercana  al   domicilio,   las   medidas  de  seguridad   que  se  van   a  verificar  es   la
seg u rid ad en papel .----------------------------------------------------------------------------------
EI  Presidente  del  Consejo.   En  virtud  de  lo  anterior  vamos  a  conformar  una
comisi6n  para que  realice esa verificaci6n,  esa comisi6n  estara  integrada  por dos
consejeros y la Vocal de Organizaci6n,  integraremos a  la  Licenciada  Mariana y al
lngeniero   Alonzo   y   la   Vocal   de   Organizaci6n,   asi   estaria   conformada   esta  \.
comisi6n,  Ie  pediriamos    a  un  Consejero  que  al  termino  de  esta  comisi6n,  nos
rindiera un informe, entonces vamos a declarar un receso nuevamente para que la
comisi6n  se traslade a  la casilla seleccionada,  siendo  las diez cuarenta y siete,  y
reanudamos  al  regreso  de  esta  comisi6n,  para  que  informa  la verificaci6n  de  las
medidas de seguridad de las boletas .-----------------------------------------------------------
EI  Presidente del Consejo.  Buenos dias sefiores integrantes del consejo distrital,
siendo  las  once  horas  con  veintinueve  minutos  reanudamos  la sesi6n,  por lo  que
solicito a la Secretaria del Consejo, proceda a verificar el qu6rum .----------------------
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La   Secretaria   del   Consejo.   Con   mucho   gusto   sefior   Presidente.   Para   dar
continuidad a la presente sesi6n contamos en esta mesa de sesiones con: ----------
4  Consejeros  Electorales,  usted  y  la  de  la  voz,  resultando  6  integrantes  de  este
Consejo, por lo que existe qu6rum legal para continuar la misma .-----------------------
EI   Presidente   del   Consejo.   Gracias   Secretaria,   por  favor  d6   a   conocer  el
siguiente punto del orden de[ dTa .----------------------------------------------------------------
La Secretaria del Consejo. Con gusto Consejero Presidente, el septimo punto del
orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  lectura  del  informe  que  rinde  la  Presidencia  del
Consej.o,   por  medio  del   cual  se  da  a  conocer  los   resultados  de  la  segunda
verifjcaci6n de las medidas de seguridad visibles o invisibles en la boleta electoral,
acta  de  la  jornada  electoral,  clasificaci6n  y  conteo  y  constancia  de  clausura  de
casilla secciona],  para su posterior remisi6n al Consejo Estatal, en cumplimiento al
acuerdo      CE/2025/049,      emitido     por     el      Consejo      Estatal     y     al      oficio
D.O.E.E.C/705/2025,    turnado    por   la    Direcci6n    de    Organizaci6n    Electoral   y
Educaci6n Civica, se realizara la segunda muestra .-----------------------------------------
EI  Presidente  del  Consejo.  Gracias  Secretaria del  Consejo.  Pido entonces  a  la
Consejera Mariana, de 61 informe de la verificaci6n .-----------------------------------------
La  Consejera  Electoral.  Si,  muchas  gracias  presidente.  Bueno,  siendo  las diez
cincuenta y cuatro horas del dia primero de junio,  la comisi6n de validaci6n de los
elementos de seguridad  de  las boletas electorales  nos dirigimos a  la casilla de la
secci6n   0516   correspondiente   al   distrito   electoral   ndmero   07   en   Comalcalco,
Tabasco,  en  donde  se  validaron  las  boletas  de  la  jornada  electoral,  muy  bien
magistrados  y  magistradas  de  disciplinas judicial,  magistrados  y  magistradas  de
tribunales  superior  de  justicia,  jueces  y  juezas  especialidad  y  jueces  y  jueces
penales.  Fue  un  domicilio  particular  y  la  validaci6n  fue  a  trav6s  del  apoyo  de  la
presidenta  de  la  casil]a,   la  sefiora  lrma  Jazmin  Zavala  lzquierdo,  se  validaron
todos los elementos eh los c6digos de seguridad a trav6s de la luz ultravioleta, asi
como  los elementos de  meta a trav6s de  la de  la  lupa,  y decodificador,  teniendo
validaci6n en todas [as boletas .-------------------------------------------------------------------
EI  Presidente  del  Consejo.  Gracias  consejera  electoral,  una  vez  escuchado  el
reporte de la conseje ra .--------------------------------------- ~ --------------------------------------
Con fundamento en lo establecido por el articulo 25,  numeral 3 del Reglamento de
Sesiones de los Consejos Electorales Distritales, se abriran tres rodas de oradores
4Si   alguien   desea   manifestar   algo   en   relaci6n   al   informe   que   presento   la
Consejera Electoral, sobre la verificaci6n de la boleta electoral y del acta electoral?
En virtud  que  nadie hizo  uso de la voz,  no es  necesario abrir una segunda  ronda
de  oradores.  Para  continuar  con  el  desarrollo  de  la  presente  sesi6n,  solicito  a  la
Secretaria nos d6 a conocer e[ siguiente punto del orden de] dTa .-----------------------
La Secretaria del Consejo. Con gusto Consejero Presidente.  El octavo punto del
orden  del  dia,   es  el   relativo  al   informe  que  rinde  la  Presidencia  del  Consejo
Electoral Distrital 07 con cabecera en Comalcalco, Tabasco, sobre la recepci6n de
la votaci6n y en general sobre el desarro[lo de la Jornada Electoral .--------------------
EI   Presidente   del   Consejo,   Sefioras  y  sefiores  electorales,   eh   me   permito
informar que a la hora de este informe no se ha eh reportado ningdn incidente que
se est6 dando en algunas de las ciento veinte casillas instaladas de este consejo
electoral   por  lo  que   la  elecci6n   o   la  jornada  electoral  esta  transcurriendo  de
manera  tranquila,   los  ciudadanos  estan  acudiendo  a  votar,   Ias  casillas  estan
abiertas para que acuda el ciudadano y no {enemos ningtin  incidente que reportar
no  hay  ningdn   problema   la  votaci6n  esta  fluyendo   normalmente,   entonces  no
tenemos ningtln detalle en esa situaci6n, estamos esperando entonces a que vote

7/11



4Jir'

lNSTITUTO ELECTORAL Y DE
PARTICIPAC16N CIUDADANA DE TABASCO

mceEsO I:iECTORAi

EXTRAOF!DINARIO DEL

PoDERJUDlcun
TABASCO

Tu participaci6n es
nuestro compromiso"

la ciudadanfa para que se remueva  la casilla  para  la seis de  la tarde como marca
la ley e [ectora I .---------------------------------------------------. _--.__._.-._._..._ ...... __.___.._..__
EI  Presidente del Consejo.  Con fundamento en  lo establecido por el artfculo 25,
numeral 3 del  Reglamento de Sesiones de los Consejos Distritales, se abriran tres
rodas de oradores por el informe presentado 6Si alguien desea manifestar algo en
relaci6n con este punto? Para que se abra la primera ronda de oradores; se anota
el Consejero Remigio,  hasta por el termino de diez minutos .------------------------------
EI   Consejero   Electoral.   Buenos  dias,   sefior  presidente  quisiera   hacerle  dos
preguntas sobre el  informe que se  present6 ahorita,  si  bueno entiendo que por lo
que interpreto es que ya las ciento veinte casillas estan instaladas y quisiera saber
el horario de la dltima casilla 6cuando fue instalada?
La  VOEEC.  Como  tal  la  dltima  casilla  instaladas  fueron  a  las  ocho  veinte  se
instalaron y en general ya todas las casillas quedaron  instaladas nueve veinte fue
el tlltimo aviso que me dieron,  nueve veinte quedaron debidamente instaladas y la
vo{aci6n  esta  debidamente  fluida  las  personas  estan  en  filas,    estan  tranquilos
pues es de  lo   que nos pudimos percatar ahorita en  la secci6n  0516  ubicada aquf    r:
en la colonia San  Francisco este pues son personas mayores por lo que pudimos
observar  ahi  en  esa  en  esa  casilla  pero  pues  todo  se  esta  llevando  a  bien,
entonces  hasta  la  nueve  veinte  de  la  de  la  mafiana  ya  verificando  a  todo  mi
personal ya  las ciento veinte casillas estaban debidamente instaladas,  que fue el
reporfe que se le dio a nuestro enlace con el instituto y pues es el informe que se
le llev6 al presidente del consejo nueve veinte ya las casillas estaban instaladas. --
EI Presidente del Consejo. Gracias Vocal de Organizaci6n, este le di el uso de la
voz a  la compafiera de Organizaci6n,  porque ella es  la  que esta  monitoreando el
enlace  que  tiene  con  los  compafieros  asistentes  electorales  con  ella  se  estan
comunicando  sobre  el  desarrollo  de  la  jornada  electoral  y  se  estan  reportando
pues con ella en su momento y monitoreando c6mo esta transcurriendo la jornada
electoral,   entonces ella se apoya a trav6s de ellos a trav6s del medio de tel6fono
celular entonces este,  no tenemos problemas en cuanto a la votaci6n que se esta
desarrollando  en   la  jornada  electoral.     Como  se  abri6   una  primera   ronda  de
oradores,   vamos   a   abrir   una   segunda   ronda   de   oradores,   si   alguien   desea
participar mas en este punto, se vuelve a presentar el consejero Remigio, adelante
consejero tiene hasta cinco minutos para su intervenci6n .---------------------------------
EI Consejero Electoral. Sefior presidente solo quisiera hacer un comentario y a la
vez  una  recomendaci6n  si  la  vocal  de  organizaci6n  tiene  a  bien  a  instruirle  a  su
personal,   o   no   se   qui6n   pudiera   hacer   esa   instrucci6n,   porque   hace   unos
momentos  que  fui  a  votar  como  le  comenfe  en  la  secci6n  0520  en  la  escuela
primaria  Teresa  Vera   ubicada   en   el   parque   central   de   nuestro   municipio   de
Comalcalco,  donde  estaban  los  votantes  haciendo  uso  de  su  derecho  parados,
pero lo que me llam6 la atenci6n es que habia bancas ahi sin uso o sea la verdad
que  por sentido  comtln  yo  ahi  le  dije a  los de  la  casilla  que  utilizaran  las  bancas
que tenian  ahi al  Iado porque creo que por la complejidad de  la elecci6n que son
diez  boletas  pues  obviamente  que es  mss  c6modo  para  el  votante  porque tiene
que  tomarte  tu  tiempo,   hacerlo  sentado  entonces  le  instruye  ahi  para  que  si
llegase  a  haber casos  similares  no  s6 si  le  instruyen  a  los  CAELES,  que  por ahf
facjliten vaya la comodidad del votante, porque si es algo peligroso hacerlo parado
y pues al menos ahi en la casilla que yo fui, pues subsanamos,  porque a la que fui
no se desconozco si las demas hay en esta situaci6n y si la hay pues ahi para que
haga la recomendaci6n a su persona.
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EI Presidente del Consejo. Gracias sefior Consejero, me permito puntualizar ese
punto,    si  bien  es  cierto  nosotros  actuamos  como  tenemos  nuestros  asistentes
electorales  ahi  en  la  casilla,  ahi el  que dio  la  capacitaci6n  o el  encargado  directo
es el  lnstituto  Nacional  Electoral a trav6s de su  CAE,  esa capacitaci6n  incluye las
personas que van a estar orientando a Ciudadanos en su momento de que lleguen
a  votar,  cual  va  a  ser  la  logistica,  es  decir  desde  que  el  Ciudadano  llega,  por
d6nde   debe   de   entrar,   cual   es   el   procedimiento,   d6nde   van   a   entregar   la
credencial  y  obviamente  cuando  les  entreguen  sus  boletas  orientarlo  para  que
haga  uso  de  todo  el  mobiliario  que  se  puso  en  la  casilla,  es  decir  lo  que  usted
coment6,  utilizar la silla para que ellos puedan analizar bien  la boleta y determinar
con  que  candidato  van  a  votar,  entonces  todo  eso  lo  debi6  haber  indicado  el
capacitador asistente electoral del  lnstituto  Nacional  Electoral,  y lo debe de saber
cada  uno  de  los funcionarios,  en  este  caso serian  los  escrutadores  que estarian
haciendo esa parte orientando al Ciudadano para que vote y a la vez se haga mss
ligera   la  votaci6n  y  mas  fluyente,   entonces  de  todas  maneras  qu6  buena  la
observaci6n, ahorita voy a recomendar a la Vocal de Organizaci6n si esta pasando
eso  en  alguna  casilla  para  que  se  oriente  a  Ciudadanos  para  que  haga  uso  del
mobiliario  que  esta  ahi  en  la  casilla  para  que  sea  mss  fluyente  la  votaci6n,  ok
gracias;  gracias  como  se  abri6  una  segunda  ronda  de  oradores,   abrimos  una
tercera  ronda,  si alguien desea intervenir en este punto,  ok;   si no se agotaron  las
tres  rondas  de  oradores,     por  lo  que  vamos  sefiores  integrantes  del  consejo
distrital, en mi caracter de Presidente y conforme a la atribuci6n que me confiere el
arficulo  5,  numeral  1,  fracci6n  lx  del  Reglamento  de  Sesiones  de  los  Consejos
Electorales  Distritales;  siendo  las once  horas con  cuarenta y un  minutos vamos a
declarar un receso reanudando, vamos a dar un receso de dos horas, estariamos
reanudando una cuarenta y uno de la tarde, para dar otros informes con referencia
al  desarrollo  de  la  jornada  electoral,  si  haya  algtln  incidente  que  se  tenga  que
comentar antes de, reanudaremos antes de esta hora de inicio, entonces vamos a
declarar ese  receso  reanudando  entonces  a  las  trece  horas  con  cuarenta  y  dos
minutos.----I.---------------------------------------------------------------------------------------------

-`-Snt

La Secretaria del Consejo. Buenas tardes consejeros siendo las once horas con    \
cincuenta y seis  minutos  se  reanuda esta  sesi6n,  va  a salir la  consejera  Mariana
Ponce  Rivera  y  la  va  a  suplir  la  consejera  suplente  Reyna  del  Carmen  Ventura
Mendoza;  siendo  las  mismas  once  con  cincuenta  y  siete  minutos  se  vuelve  a
declarar un  receso en esta sesi6n,  igual nos volvemos a encon{rar aquf a las trece
horas con cuarenta y dos minutos .---------------------------------------------------------------
EI   Presidente  del   Consejo.   Buenas  tardes  sefiores   integrantes  del   Consejo
Distrital. Siendo las trece horas con cuarenta minutos reanudamos la sesi6n, por lo
que solicito a la Secretaria del Consejo,  proceda a verificar el qu6rum .----------------
La   Secretaria   del   Consejo.   Con   mucho   gusto   sefior   Presidente.   Para   dar
continuidad a la presente sesi6n contamos en esta mesa de sesiones con: ----------
4  Consejeros  Electorales,  usted  y  la  de  la  voz,  resultando  6  integrantes  de  este
Consejo,  por lo que existe qu6rum legal para continuar la misma .----------------------
EI  Presidente del Consejo.  Gracias Secretaria del  Consejo.  Me permito jnformar
que  todo  esta  fluyendo  bien  en  la  jornada  electoral,  no  hay  ningtm  reporte  de
alguna  incidencia  grave  en  casillas,   algunas  inconsistencias  nada  mas  en   los
funcionarios   de   casillas,   que   se   present6   en   una   casilla   en   que   estaban
entregando  solamente  tres  boletas  al  ciudadano,  tres  boletas  federales  y  tres
boletas estatales,  por lo que se dieron cuenta que estaba pasando eso, y el CAE
del INE, pues ya le dijo que eran tres boletas en total para que emitieran el voto de
los ci ud ad a nos .----------------------------------------------------------------------------------------
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Entonces,  hay  una  inconsistencia  nada  mas  en  relaci6n  a  la  captaci6n,  pero  que
ya  se  corrigi6.   Entonces,  de  ahf  afuera  no  tenemos  ninguna  incidencia,  por  lo
tanto,   sigue  corriendo   la  votaci6n,   sigue  fluyendo  sin   ninguna   novedad.   Para
continuar  con  el  desarrollo  de   la  presente  sesi6n,   solicito  a   la  Secretaria  del
Consejo nos de a conocer el siguiente punto de orden del dia .---------------------------
La Secretaria del Consejo, Con gusto Consejero Presidente. el noveno punto del
orden  del   dia,   es  el   relativo  al   informe  que   rinde   la   Presidencia  del   Consejo
Electoral  Distrital 07 con cabecera en Comalcalco, Tabasco,  respecto del cierre de
la  votaci6n  de  las  casillas,  con  base  en  los  informes  que  emite  el  Sistema  de
lnformaci6n   sobre   el   desarrollo   de   la   Jornada   Electoral   (SIJE)   del   lnstituto
N aciona I  E lectora[ ,--------------------------------------------------.-----------------------------------
EI Presidente del Consejo. Como ustedes bien saben, las casillas se empiezan a
cerrar a  partir de  las seis de  la tarde,  segtln  marca  la  ley electoral. A partir de las
seis de la tarde estamos cerrando casillas,  por lo que en  cuanto a este punto del
orden del dia es  un  informe que yo voy a presentar con  referencia en qu6 horario
se esta cerrando la casilla y el total de las casillas a qu6 hora se cerraron .-----------
Entonces,  Ia ley nos dice que a las dieciocho horas debemos estar ya cerrando la
casjlla  y  si  no,  aun  asi,  seria  un  poquito  pasado  de  las  dieciocho  horas  cuando
haya   ciudadanos  formados  en   la  fila   para  votar.   Obviamente,   casi  todas   las
casillas   se   ubicaron   en   escuelas   que   cuentan   con   un   port6n.   Entonces,   al
momento de que lleguen  las dieciocho horas,  se cierra ese port6n y solamente se
quedan  los  ciudadanos  que  estan  formados  en  la  fila  para  darles  el  derecho  de
voto y puedan sufragar pasadito quizas de las seis, si no mas .--------------------------
Entonces,  esa  es  la  tlnica forma de que se  pueda  cerrar  la votaci6n  despu6s de
las  seis  de  la  tarde.  Entonces,  vamos  a  declarar  un  receso  hasta  las  diecisiete
horas con cuarenta minutos porque mas o menos a esa altura ya se va a empezar
a   cerrar  la  casilla  y  si   hay  alguna   cosa  que   informar,   que   nos   reporten   los
capacitadores   asistentes    electorales,    entonces    reanudamos    nuevamente    la
sesi6n.  Si  no  es  asi,  estariamos  reanudando  la  sesi6n  hasta  las  diecisiete  horas
con cua re nta in i n utos .--------------------------------------------------------------------------------
Por lo tanto,  siendo las trece horas con cuarenta y cuatro minutos,  declaramos un
receso y reanudamos hasta las diecisiete horas con cuarenta minutos .---------------
EI  Presidente  del  Consejo.  6Si  alguien  quiere  hacer uso  de  la voz,  referente  a
este punto, sobre el informe del cierre de la votaci6n? Para que se abra la primera
ronda de oradores hasta por e[ termino de diez minutos .-----------------------------------
6Este punto del orden del dia esta suficientemente discutido? ---------------------------
En  virfud  que  nadie  hizo  uso de  la voz,  por favor d6 a  conocer el siguiente  punto
del orden del dia,  Secretaria de] Consejo .------------------------------------------------------
La Secretaria del Consejo. Con gusto Consejero Presidente, el decimo punto del
orden de[ dia es e[ relativo a  la dec[aratoria de[ cierre de la sesi6n  Permanente de
la Jornada  Electoral con  motivo de ser las dieciocho  horas y proceder al cierre de
I as Gas i I las .----------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Presidente del  Consejo.  Gracias,  Secretaria  del  Consejo.  Sefioras y sefiores
del  Consejo,  vamos a  proceder a  cerrar la  Sesi6n  Permanente  con  respecto a  la
Jornada  Electoral.  Como bien  les  he comentado ya  hay veinte casillas cerradas y
en  el  transcurso  de]  tiempo  se  cerrafan  las  ciento  veinte  casil]as.  Para  continuar
con  el desarrollo de  la  presente sesi6n,  proceder6 a declarar el  cierre,  siendo  las
dieciocho  horas  con  once  minutos  queda  cerrada  la  sesi6n  Permanente  de  la
Jornada  Electoral.   Secretaria  del  Consejo  por  favor  d6  a  conocer  el  siguiente
punto del orden del dia .------------------------------------------------------------------------------
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pROcEsOEiEmRAL
EXTRAOENunroDEL

PODERjuDICEL
TABASCO

Tu participaci6n es
nuestro compromiso"

La Secretaria del  Consejo.  Con gusto Consejero  Presidente,  el  tlltimo  punto del
orden del dia es el  relatjvo a  la C]ausura .-----------------------------------------------.--.. n --..-- n-
EI   Presidente   del   Consejo:   Gracias   Secretaria   del   Consejo.   Habiendo   sido
agotados todos  los  puntos  del  orden  del  dia.  Les  pido  por favor ponerse  de  pie,
para  clausurar esta  sesi6n.  Siendo  las dieciocho  horas  con  once  minutos  del  dfa
primero   de   junio   del   afro   dos   mil   veinticinco   declaro   formal   y   legalmente
clausurados   los  trabajos   relativos   a   esta   Sesi6n   Permanente   de   la   Jornada
Electoral del Consejo Electoral Distrital 07 con Cabecera en Comalcalco, Tabasco,
con  motivo  del  Proceso  Electoral  Local  Extraordinario  para  Personas Juzgadoras
del  Poder Judicial  del  Estado  de Tabasco  2024-2025.  Muchas  gracias,  y  buenas
tardes.--------------------------------------------------------------------------------.-..'--.-----'-'-'.--'--.----
Constando  la  presente acta de once (11)  hojas firmando al margen y al  calce los
que en ella intervinieron y quisieron hacerlo

Ciudadano, Edid Estrada Gil
Consejero Presidente

Ciudadana, Yolidabeth Vargas Rodriguez
Secretaria del Consejo

Ciudadana, Angela C6rdova P6rez
Vocal  de  Organizaci6n  Electoral  y  Educaci6n
Civica

Ciudadano, Augusto Roman Rosique
Arevalos
Consejero Electoral

Ciudadana, Shirley lvonne Euan Vazquez
Consejera Electoral

Ciudadana, Mariana Ponce Rivera
Consejera Electoral

Ciudadano, Alonzo Martinez Hernandez
Consejero Electoral
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